

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah subhanahu wata'ala pemilik segala ilmu pengetahuan. Atas segala rahmat dan hidayah-Nya telah dilimpahkan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : **"Hubungan Antara Konformitas Teman Sebaya dengan Prokrastinasi Akademik Pada Siswa Jurusan TKRO Di SMK Negeri 3 OKU Baturaja"**.

Penelitian skripsi ini mendasarkan pada isu pendidikan yang berhubungan dengan tingkah laku seseorang. Skripsi ini merupakan karya ilmiah yang disusun dalam upaya untuk menyelesaikan pendidikan sarjana (S1) pada Program studi Psikologi Islam Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Zuhdiyah, M.Ag. selaku dekan Fakultas Psikologi, atas kesediaannya penulis belajar di Fakultas Psikologi.

Penulis sangat berterimakasih kepada Ibu Sarah Afifah, M.A selaku pembimbing, atas segala perhatian dan bimbingannya serta arahan-arahan yang diberikan kepada penulis dalam upaya menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari, bahwa tulisan ini jauh dari kata sempurna dan tidak akan terselesaikan tanpa bimbingan Ibu.

Terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Budiman, Ph.Dpsy dan Ibu Siti Dini Fakhriya, M.A., atas bantuan dan kesediaan serta saran-saran yang diberikan kepada penulis dalam ujian skripsi.

Terimakasih penulis sampaikan juga kepada seluruh Dosen Fakultas Psikologi beserta staff administrasi Fakultas Psikologi UIN Raden Fatah Palembang atas bantuan dan kesediaan dalam proses administrasi menuju sarjana.

Tidak lupa mengucapkan banyak terimakasih kepada para responden yaitu siswa-siswi serta terimakasih kepada pihak SMK Negeri 3 OKU Baturaja telah memperbolehkan saya melakukan penelitian dan memberikan bantuan data dan informasi selama pelaksanaan penelitian lapangan.

Rasa hormat dan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan semoga Allah subhanahu wata'ala membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Harapan penulis semoga hasil penelitian skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembaca dan

berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan psikologi yang berorientasi pada psikologi pendidikan.

Palembang, 15 Mei 2023
Penulis

Anisrana Mardianti
NIM. 1820901061